

Población: 49.166 hab Extensión: 3.03 km2

ROBERTO ACOSTA D.

racosta@lateia.co.cr

La intención de una mujer, de apellido Solís, era quedarse con el bebé que le robó a Evelyn Granda Leiva, de 20 años.

Elsa Espinoza, hermana de Evelyn, reveló que la sospechosa Solis ya habia comprado hasta una cuna para poder cuidar al pequeño. Toda esta macabra historia empezó a destaparse cuando la joven Evelyn desapareció el jueves por la mañana cuando iban caminando por el barrio Las Brisas en Desamparados con uno de sus sobrinitos de dos años y su chiquito recién nacido.

Horas después, los policías encontraron en la calle al sobrinito de Evelyn en el barrio Santa Cecilia de San Rafael Abajo de Desamparados, pero aún no se sabía nada de la joven v su bebé.

No fue sino hasta el viernes, pasadaslas9delanoche, que los agentes del OIJ encontraron el cuerpo sin vida de Evelyn en el cauce del

PANI cuida a recién nacido de 22 días Mató para tener bebé

río Jorco, dentro de una bolsa plástica negra.

La víctima tenía una cinta en la nariz y al parecer su muerte se dio por asfixia.

Ese mismo viernes los oficiales encontraron al bebé de Evelyn dentro de la casa de Solís, que está muy cerca de donde recuperaron el cuerpo.

Las autoridades detuvieron a Solís, a una vecina de apellido Umaña y a un hombre de apellido Morales, como sospechosos de los delitos de homicidio calificado, sustracción de menor y abandono de incapaz.

La oficina de prensa del Ministerio Público confirmó que Solís y Morales pasarán seis meses en prisión preventiva mientras que Umaña estará tres.

Engaño con ropita. Solis y Umaña vieron a Evelyn con su hijo en brazos y le dijeron que le iban a regalar una ropita. Esto habría ocurrido el jueves.

Según varios vecinos. Solís siempre había dicho en el barrio que estaba embarazada y que iba a

EVELYN ANDREA **GRANDA LEIVA** 20 años, vivía en Torremolinos. Desamparados. tenía un hijo.

dar a luz en diciembre pasado, sin embargo, eso nunca ocurrió. Eso era el cuento porque ya tenía planeado quitarle el chiquito a la joven Evelyn Granda

Pani a cargo. El Patronato Nacional de la Infancia (Pani) por el momento tiene la custodia del bebé de Evelvn.

"Nos preocupa mucho y queremos cuidarlo", expresó Elsa Espinoza, hermana de la víctima.

Los familiares de la joven aún no han retirado el cuerpo de la morgue judicial y esperan hacerlo hoy. A la muchacha la enterrarian en Buenos Aires de Puntarenas.



Dos policías custodiaban la casa de la sospechosa de apellido Solís. ARIASTT





El cuerpo de Evelyn apareción en el río Jorco. JOSÉ RIVERA PARALT

TRISTE RECUERDO

La joven Cinthya Berrios. de 22 años, iba a sermamá. Ella estaba a punto de llegar a los nueve meses de embarazo cuando fue víctima de un cruel plan armado por Sandra Mongeysuhija Katherin Valerin. Estas dos mujeres invitaron a Berríos a un paseo a una posa en Getsemaní de Heredia, el 23 de marzo del 2006. Desde ese día, los familiares de la embarazada no volvieron a saber nada de ella hasta el 13 de abril, cuando varios ióvenes encontraron el cuerpo sin vida de Berrios. Las autoridades descubrieron que a Berríos le abrieron el estómago y le sacaron al bebé. Hasta la fecha. nadie sabe dónde está el pe-



A Cinthya Berríos la encontraron sin vida el 13 de abril del 2006.

queñín o si está vivo. El juicio por este hecho terminó el 27 de febrero del 2009 con 35 años de condena para Sandra y 30 de cárcel para Katherin.